

La Fasti (fédération des associations de solidarité avec tou-te-s les immigré-e-s) est membre observateur de l'Anafé et engagée à travers des ASTI dans des actions aux frontières, notamment espagnole et franco-britannique. Le travail d'analyse des politiques migratoires, les actions de défense des droits des personnes étrangères et les revendications de liberté de circulation et d'égalité des droits ont amené la Fasti et l'Anafé à travailler ensemble, notamment au sein de l'Observatoire de l'enfermement des étranger-e-s, Délinquants Solidaires et Migreurop. Ainsi, nous partageons avec l'Anafé le refus du tout enfermement et la volonté de faire respecter les droits des personnes aux frontières. Nous saluons le travail réalisé par l'Anafé depuis 30 ans et espérons que la célébration de ses 60 ans sera bien différente : le Ceseda ayant été abrogé et les frontières ouvertes !

Le bureau fédéral de la FASTI
Antoine Beliveau et Camille Gourdeau